
Procès-Verbal de la 2ème Assemblée Générale de l’AEML 2022 - 2023

Lundi 24 avril 2023 à 17h30, Auditoire César-Roux



Présent.e.x.s :

AEML :

Elisa Milcent-Fernandez, Présidente de l’AEML

Sheida Shams-Molkara, Vice-Présidente de l’AEML

Masha Jaccoud, Responsable des Relations Facultaires et Estudiantines

Umut Tan Germeyan, Secrétaire de l’AEML

Cyril Babäıantz, Trésorière

Synthia Lelouch-Ferdinand, Responsable des Relations Publiques

Maxie Salzmann, Responsable des Affaires Socioculturelles

Henri Cattier, Responsable Barbiturick

Alessandro Bracone, Responsable du Bal de Médecine

Thibault Kernen, Responsable de l’Office des Polycopiés

Naz Gökbulut, Webmistress

Élie Smith, Responsable Swimsa-Exchanges

Paul Liot de Nortbécourt, Responsable Formation

Postulant.e.x.s à l’AEML :

— Présidente
— Simon Golay

— Vice-présidente
— Oriane Garcia
— Julia Lelièvre

— Secrétaire
— Sabrina Lacroix
— Marine Barrail

— Trésorière
— Manon Warth
— Lucas Schweingruber
— Nina Schaer
— Raphael Schulhof

— RRFE
— Laurie Cantini
— Céléstine Bourg

— RRP
— Roxane Mounier
— Rebecca Gianola
— Robin Triponez

— RAS
— Löıc Berchtold
— Anthony Behar
— Lou Weimer

— Barbiturick
— Sofia Christoforidis
— Arthur Miech
— Jessy Mobilia

— BDM
— Kahina Möller
— Léna Valacco

— ODP
— Davide Morais Oliveira
— Anna Faivre-Pierret

— Webmistress
— Luca Domingos
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— Luna Toni
— Swimsa-Exchange

— Ida Sprenger
— Deniz Varki
— Sarah Bulka

— RF
— Landeline Vaucher-De-La-Croix
— Aleksey Buksa

École de Médecine :

Prof. Pierre-Alexandre Bart, Directeur de l’Ecole de Médecine

Autres présences :

Aeberli Juliette, Alber Elia, Ali El Wafa El-Fäız, Allal Nihed, Amirat Zyad, Antonin Céline, Auberson Yoan,
Azouz Anna, Bachmann Emilie, Ballandras Manon, Bar Christopher, Berger Lucas, Berthaud Marine, Bertschi
Kim, Boscherini Victoria, Bourg Bertille, Busin Auriane, Campana Sara, Cardinaux Apollonie, Carminati Marc,
Cassina Carlo, Casso Sacha, Ceccarelli Mattia, Charbnonet Mathilde, Chassagne Basile, Chatton Nicolas, Cillero
Alexandra, Clivaz lara, Cloitre Minna, Conus Julien, Corthay Jolan, Da Campo Sofiane, De Geffrier Thäıs, De
Liedekerke de Pailhe Alexandre, Desmarest Audrey, Dessart Kimberly, Di Paola Lea, Do Vale Jose, Doll Lucas,
Ecarnot Axelle, Fedrigo Yann, Fontanellaz Laure, Franco Nayalie, Frankl Felix, Furi Chloe, Gaiffe Hippolyte,
Gaillard Cedric, Gambaredella Anton, Gämperle Justine, Gander Alex, Garbi Fleur, Gasser Estelle, Gaudin
Emma, Gimmi Aurélien, Gomez Ines, Grognuz Diane, Grüninger Camille, Guillemin Sylvain, Hagmann Guitian
Ines, Haldy Hugo, Hilbrink Mäıté, Houdebert Emilie, Jaquier Elliot, Jolissant Leane, Jossien Chlor, Jotterand
Paul, Kanthasamy Athinja, Kaouk Yanns, Kessler Emma, Kocher Gaël, Kokka Viktoria, Laloux Zoé, Le Forestier
Maël, Legault Caroline, Lepori Michela, Lopes David, Maaouia Leith, Magnin Maxime, Maillard Sophie, Maitre
Adrien, Marini Alessandro, Mariotti Giorgio, Martel Romain, Martinet Mathilde, Medic Luka, Meschenmoser
Gregor, Meth Dennis, Milhe Lucie, Mofidi Hannah, Nguyen Kevin, Nictia Sofia, Nikles Justin, Palthey Barbara,
Pattaroni Nikita, Pellegrini Jean, Perez Charlotte, Personeni Nora, Pichonnaz Bastien, Pignat Margaux, Pilloud
Agnès, Placherel Mathieu, Preisig Jessica, Prod’hom Dimitri, Qasas Laith, Qorchi Iliane, Rast Lucas, Reber
Arnaud, Ribeiro Martins Goncalo, Riva Dino, Roh Camille, Romy Emma, Rossier Fanny, Salnave Yoann, Salvi
Arnaud, Schaffner Oriane, Schalch Emilie, Schott Samira, Selmonmusaj Elza, Sinnathamby Suruthi, Sissener
Nikoläı, Snow Chiara, Tapia Victoria, Terrettaz Gaelle, Thibault Gabriel, Tissieres Liam, Tiulete Catrinel,
Torrent Noah, Treuthardt Maxime, Tudori Nikita, Turcan Valentin, Van Bignoot Lisa, Van Wijk Maijken,
Villa Alica, Viret Audrey, Vuille Caroline, Westermann Laura, Wijkstrom Benjamin, Wuffli Katia, Yener Selin,
Zakary Nael, Zelwegger Luca, Zermatten Laetitia.

Ordre du jour :

1. Acceptation de l’ordre du jour

2. Acceptation du PV de l’AG d’octobre 2022

3. Communication de la Présidente

4. Communication de l’Ecole de Médecine

5. Communications du comité

(a) RAS - Maxie Salzmann

(b) Barbiturick - Henri Cattier

(c) BDM - Alessandro Bracone

6. Comptes et budget

(a) AEML - Cyril Babäıantz

(b) Barbiturick - Henri Cattier

(c) Office des polycopiés - Thibault Kernen

(d) CEF - Paul Liot de Nortbécourt

(e) Répartition du Groupe de Soutien - Laetitia Zermatten

7. Propositions de modifications de status

(a) (Art. 5.1) ajout des cahiers des charges officiels RAS et BDM

(b) (Art. 5.2.4) augmentation du délais pour une proposition de modification de status

(c) (Art. 9) reversement du bénéfice de l’ODP sur le compte courant de l’AEML
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(d) (Art. 9bis) limitation des partenariats et du sponsoring de l’AEML - Mr Nikles

8. Élections des délégué.e.x.s et représentante.x.s des étudiantes aux différentes commissions

(a) Validation des élections de l’AD

(b) Election de la Secretaire de la CEF

(c) Election de la future Responsable du Groupe de Soutien

9. Élections du nouveau comité de l’AEML 23-24

10. Divers

1. Acceptation de l’ordre du jour

Acceptez vous cet OJ modifié ? Oui à 93%.

L’OJ modifié a été accepté.

2. Acceptation du PV de l’AG d’octobre 2022

Acceptez vous le PV de l’AG d’octobre ? Oui à 76%.

Le PV de l’AG d’octobre 2022 a été accepté.

3. Communication de la Présidente

Elisa Milcent-Fernandez : Résumé de l’année, ce que ça a représenté pour nous. Merci d’être venu.e.x.s si
nombreux.euse.x. Communication de ce qu’on a fait cette année. Remerciements et préparation de ce qui est à
venir pour la fin de l’année.

Cette année nous nous sommes focalisés sur l’organisation de conférences. Remerciement à Benjamin Tur, Prof.
Fournier et Prof. Prêtre pour leur participation. Point sur le projet d’envoyer des ordinateurs aux étudiant.e.x.s
du Burkina Faso. Pour les mois à venir avant la fin de l’année académique, il y aura : la conférence sur les erreurs
médicales le 10 mai et la soirée des spécialités le 15 juin où il y aura la possibilité de rencontrer 18 médecin.x.s de
spécialités différentes. Cet événement consistera avec une première partie en format ”Human Library”, puis une
deuxième partie plus ouverte où les étudiant.e.x.s peuvent poser des questions plus spécifiques aux médecin.x.s
qu’iels vuelent.

Remerciement à l’EDM, aux associations, à la SVM, au décanat. Remerciement à tout le comité de l’AEML
pour cette belle année !

Merci à toustes les étudiant.e.x.s de médecine pour leur participation et leur retour et pour faire vivre cette
faculté.

4. Communication de l’Ecole de Médecine

Prof. Pierre-Alexandre Bart : Merci de l’invitation. Je voudrais profiter l’occasion pour remercier l’ensemble du
comité et sa Présidente. Ce n’est pas banal d’avoir un bon comité et une bonne Présidente. C’est extrêmement
important d’avoir des rapports privilégiés pour permettre une circulation d’informations. Le dialogue était très
facile dans ces dernières années. On est souvent à l’opposé. On a eu une modération qui a été extrêmement bien
vécu. Bonne AG à vous toustes. On vous donnera les informations au fur et à mesure.

5. Communications du comité

RAS - Maxie Salzmann

Maxie Salzmann : Petit retour sur l’année passé. Apertanque tout au début de l’année a été un très grand
succès. Le WEI a eu lieu en octobre avec les étudiant.e.x.s de BMed2 qui a été très sympa. La soirée Blind Test
a été nouveau cette année. Soirée effet Placebo avec l’HESAV et la Clinique de la Source.

Il y a aussi eu un relancement du Barathon cette année en partenariat avec le Barbiturick. Le tournoi de Beerling
qui vient de finir la semaine dernière, a été plus court cette année et l’ambiance était super. After party après
cette AG au lieu au Jaëgers.

Barbiturick - Henri Cattier

Henri Cattier : Point sur la situation de ce qui a été fait cette année. Le premier semestre a inclus : un stand
au rallye, les befores des soirées des RAS au Lapin Vert, le Noël du Barbiturick, et le midi raclette qui a été mis
en place en tant que nouveau concept. Information : Medchibre aura lieu le lundi 1er mai prochain et peut-être
un événement au mois de juin.

Le système du matériel son et lumière a été mis en place.

BDM - Alessandro Bracone
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Alessandro Bracone : Une des missions les plus difficiles était d’enchâıner sur le très bon travail fait par Justine
l’année dernière. L’accueil des bénévoles avec orchestre c’est très bien passé. Le BDM devient quelque chose de
plus en plus connu par la ville de Lausanne. Bénéfice total de 26437 CHF a eu lieu.

6. Comptes et budget

AEML - Cyril Babäıantz

Cyril Babäıantz :

1. Comptes avec les tableaux

La soirée mobilité a été comptabilisé dans le tableau depuis l’assemblée des déléguées d’il y a deux semaines.

Les impôts ne devraient pas arriver avant la fin du mandat de la trésorerie.

10000 CHF budgétisé pour le Groupe de Soutien. Il est attendu du BDM de faire au minimum 10000 CHF de
bénéfices. Mais tous les bénéfices sont versés au Groupe de Soutien.

Les produits : aux alentours de 25000 CHF obtenu du Bal de Médecine. En attente de certains sponsors toujours.
Mais le chiffre est correct.

2. Explications sur le compte ”divers”

Le compte ”divers” inclus : le projet Burkina Faso, la comptabilité du système son pour le Barbiturick, les
conférences et le stand AEML à la journée des gymnasien.ne.x.s.

3. Bilan

Un bénéfice sur le papier mais un trou dans la réalité. Plus de 20000 CHF de bénéfices du BDM qui n’atterrira
pas sur le compte de l’AEML. On arrive donc très vite à un déficit.

L’année n’est pas encore terminée mais il y aura encore des dépenses qui seront faites.

La situation est prise à temps. Ceci nous offre une certaine souplesse. Des solutions simples et non contraignantes
seront prises. Des petites mesures qui réduisent les dons qu’on fait à d’autres associations, et qui nous permettent
de poursuivre nos activités sans nous restreindre.

Autre petite nouveauté : un cahier de passation sera écrit pour le.la futur.e Trésorière.
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4. Vérification des comptes

Faite par Mireille Mikhail. Les comptes ont été vérifiés le 22 avril 2023. Tout est justifié.

Acceptez vous les comptes AEML 22-23 ? Oui à 87%.

Barbiturick - Henri Cattier

Henri Cattier : Il manque encore deux trois sorties et entrées avec le Medchibre. La situation est similaire au
début de l’année. Merci pour la vérification des comptes à Matthieu Plancherel et Mathilde Piguet.

Acceptez vous les comptes du Barbiturick ? Oui à 85%.

Office des polycopiés - Thibault Kernen
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Thibault Kernen : Présentation de l’état des comptes de l’ODP. Les prévisions faites en octobre et le bilan
actuel sont assez similaires. La vente des kits de suture commencera cette semaine.

Explications sur les différences entre les bénéfices et le cash-flow.

Acceptez vous les comptes de l’ODP? Oui à 83%.

CEF - Paul Liot de Nortbécourt
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Paul Liot de Nortbécourt : Présentation des comptes de la CEF. Pas de grands changements depuis l’AD,
petite variation avec le RESCOS MMed2 qui a nécessité plus de dépenses par rapport à ce qui a été prévu.
Remerciements aux responsable.x.s des RESCOS qui ce sont très bien passés.

Acceptez vous les comptes de la CEF? Oui à 85%.

Répartition du Groupe de Soutien - Laetitia Zermatten

Laetitia Zermatten : Le Groupe de Soutien s’occupe de répartir le bénéfice du BDM. Voici la sélection d’as-
sociations selon l’ordre des priorités. Toutes les associations ont reçu ce qu’elles voulaient. Pour le surplus, le
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comité du BDM a décidé a donné pour à l’Association suisse pour la recherche sur l’Alzheimer.

Encore en attente de 3000 CHF pour faire une nouvelle répartition supplémentaire, dont 2000 CHF seront
attribués pour l’association Feet of Grace et 1000 CHF pour le comité du BDM de l’année prochaine

Acceptez vous la réparatition du Groupe de Soutien ? Oui à 91%.

7. Propositions de modifications de statuts

(Art. 5.1) ajout des cahiers des charges officiels RAS et BDM

Masha Jaccoud : La proposition est d’ajouter un cahier des charges pour le comité RAS et le comité BDM. Elles
existent déjà en quelque sorte mais cette modification a comme but de rendre ces cahiers officiels et protéger
les futurs comités.

Acceptez vous cette modification de l’article 5.1 ? Oui à 85%, non à 3%.

(Art. 5.2.4) augmentation du délais pour une présentation de modification de statut

Masha Jaccoud : Avoir seulement 2 jours avant l’AD, ce n’est pas du tout faisable. L’objectif est la cohérence.
La date sera toujours envoyée au préalable pour permettre aux étudiant.e.x.s de discuter de modifications de
statuts.

Acceptez vous cette modification de l’article 5.2.4 ? Oui à 86%, non à 3%.

(Art 9) reversement du bénéfice de l’ODP sur le compte courant de l’AEML

Elisa Milcent-Fernandez : Par rapport aux bénéfices de l’ODP, ils sont souvent assez minimes, c’est-à-dire
environ 1000 CHF. Ça nous parait assez logique que ces bénéfices viennent au compte courant de l’AEML.

Acceptez vous cette modification de l’article 9 ? Oui à 86%, non à 6%.

(Art. 9bis) limitation des partenariats et du sponsoring de l’AEML - Justin Nikles

Margaux Pignat : Il y a eu cette année une multiplication des partenariats, surtout avec Rivella ou Nespresso
par exemple. Quels sont les enjeux de notre proposition de modification : l’AEML doit respecter l’engagement
de santé publique. La FBM affirme que les professionnels de la santé doivent transmettre à la société. Les
partenariats vont à l’encontre de ces valeurs.

Les entreprises nous font croire que les publicités ne sont pas un facteur d’influence pour notre consommation,
mais ce n’est pas le cas.

Justin Nikles : L’AEML représente des étudiantes en médecine de Lausanne. Son rôle n’est pas participer à de
la publicité. Il est donc logique d’étendre la limitation des partenariats et du sponsoring aux assurances privés
et multinationales. Ces partenariats mettront en danger l’intégrité et l’indépendance de l’association avec par
exemple des clauses restrictives et de l’influence.

Point sur le terme ”multinational” : imparfait mais fondamental et simple, facilement applicable pour les pro-
chains Comités de l’AEML.

Elisa Milcent-Fernandez : Nous avons fait un point avec le comité par rapport aux entreprises multinationales.
Pour nous, ça fait partie de l’article 9bis.3, c’est-à-dire que nous nous efforcerons à rechercher des partena-
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riats qui respectent les valeurs et les buts de l’association. C’est pour cela qu’on aimerait enlever ”entreprises
multinationales” du statut.

Maxie Salzmann : Par rapport à RAS. L’événementiel est directement touché, très vite on peut être soutenu et
avoir des innovations grâce à ceci. Nous pouvons bénéficier des prix réduits par exemple. Je ne trouve pas que
c’est pertinent de poser la question que les RAS des années passées ont pu faire sans. Bien qu’il est bien qu’on
ouvre le sujet et que les étudiant.e.x.s aient en tête les valeurs de défense de l’environnement, on estimait la
partie sur les entreprises multinationales quelque peu restrictif.

Camille Roh : Je suis d’accord avec Maxie mais on ne peut pas être certain. C’est pour ça que c’est important
de clarifier. La thématique est importante déjà maintenant et le sera plus dans le futur aussi.

Elisa Milcent-Fernandez et Maxie Salzmann : On est d’accord, c’est juste la question de ”entreprises multina-
tionales” qui est un peu restrictif.

On est d’accord de rajouter l’article, il est nécessaire de poser un cadre plus précis et de savoir vers où se tourner.
Le seul bémol c’est les mots entreprises multinationales.

Camille Roh : Je ne comprends pas exactement votre contre argument à part le faite que ça soit trop restrictif.

Sheida Shams-Molkara : On n’aimerait pas limiter le prochain comité par rapport à ceci. S’il y a un besoin et
une demande claire de la part des étudiant.e.x.s.

Justin Nikles : Je ne suis pas dans la logique que l’AEML devrait toujours être dans de la nouveauté, c’est une
logique entrepreneuriale et pas une logique d’association. L’idée est de ne pas faire de la promotion pour les
multinationales.

Margaux Pignat : Dans tous les bars et les bôıtes, il y a de la cire anti-bruit et des préservatifs qui sont donnés.
La prévention peut passer par des moyens plus locaux et écologiques.

Dimitri Prod’hom : Les concepts d’environnement et justice sociale ne sont pas universels.

Giorgio Mariotti : Les cires anti-bruit ne sont pas trouvés dans tous les bars. On distribue des petites quantités
certes en tant que le comité RAS, mais on fait une promotion de la santé auditive. Par rapport aux stands,
dans le cadre d’une bôıte de nuit comme le D ! ce n’est juste pas possible. Les stands vont aussi recevoir les
préservatifs par des entreprises multinationales.

Justin Nikles : La publicité c’est une contrainte. Qu’on soit d’accord ou pas avec la publicité, c’est comme ça
que ça fonctionne. Ce qu’on axe c’est par rapport au faite que ça pousse vers la consommation.

Lucie Milhe : Pour le dernier point, quel est la situation pour les autres associations.

Elisa Milcent-Fernandez : On n’oblige aucun à suivre, mais c’est conseillé. Après c’est dans les statuts des
associations elles-mêmes.

L’idée serait de faire un dossier type qui montre comment défendre un bon partenariat et les critères qu’on
aurait besoin. C’est une discussion au comité d’avoir. Si un.une.x étudiant.e.x trouve que ce n’est pas dans le
cadre, iels peuvent dire.

Dimitri Prod’hom : C’est carrément une autre modification de statut, je ne pense pas qu’on puisse voter ça ce
soir pour le coup.

Justin Nikles : La plupart des sponsoring touche les événements RAS, du coup c’est une grande partie du
problème.

Acceptez vous cette modification de l’article 9bis.1 ? Non à 56%, oui à 34%.

Acceptez vous cette modification de l’article 9bis.2 ? Oui à 60%, non à 28%.

Acceptez vous cette modification de l’article 9bis.3 ? Oui à 69%, non à 21%.

Acceptez vous cette modification de l’article 9bis.4 ? Oui à 79%, non à 14%.

Acceptez vous cette modification de l’article 9bis.5 ? Oui à 70%, non à 18%.

8. Élections des délégué.e.x.s et représentate.x.s des étudiantes aux différentes commissions

Validation des élections de l’AD

Représentant.e.x.s du corps étudiant :

— Coordinatrice des associations : Sophie Jaton
— CEF secrétaire : vacant
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— CEF resp. répétitoire BMed1 : Émilie Goux
— CEF resp. répétitoire BMed3 : Sarai Loewith
— CEF resp. RESCOS BMed3 : Vagan Danielyan et Adrien Genton
— CEF resp. RESCOS MMed2 : Vinh Nguyen et Thierry Manthey
— CEF resp. de la RMS Étudiante : John Asaipillai
— Comskills déléguée M1 : Louis Chevance
— Comskills déléguée M2 : Sophie Jaton
— Comskills déléguée M2 : Vinh Nguyen
— Commission FBM sciences humaines : Mation Gumowski
— Commission FBM médecines complémentaires : Jeanne Glauser et Robin Triponez
— Commission EM genre et médecine : Louise Gétaz et Nora Personeni
— AD swimsa : Émilie Schalch, Anna Azozuz et Suruthi Sinnathamby
— AD FAE : Samia Benôıt et Naz Gökbulut

Acceptez vous ces canidat.e.x.s ? Oui à 90%.

Election de la Secretaire de la CEF

Pas de postulations. La future secrétaire de l’AEML devrait faire cette tâche.

Election de la future Responsable du Groupe de Soutien

Gaël Kocher : Étudiant en première année. A participé cette année au Groupe de Soutien. Ça lui a fait plaisir
et donc aimerait continuer dans cette démarche.

Qui élisez vous au poste de Responsable du Groupe de Soutien ?

1. Gaël Kocher : 100%.

Élections du nouveau comité de l’AEML 23-24

swimsa Exchanges

Les postulantes sont Ida Sprenger, Sarah Bulka et Deniz Varki.

Défi

Le défi était : Hot ones - quizz avec nuggets de plus en plus piquants ! Le défi a été effectué devant l’AG.

Présentation des postulantes

Ida Sprenger : Aime voyager et découvrir de nouvelles cultures, accueillir des personnes venant de partout dans
le monde. Faire tout pour qu’iels ont un super séjour à Lausanne. A passé 2 ans dans le projet SUERTE de
l’association METIS. Italienne et Liechtensteinoise, sait parler d’autres langues.

Sarah Bulka : Aimerait s’investir plus dans la faculté de médecine. Parle 5 langues et donc sera plus facile à
trouver une langue qui pourrait convenir aux étudiant.e.x.s. Sociable, souriante.

Deniz Varki : Une très bonne opportunité pour rencontrer beaucoup de nouvelles personnes de différentes
cultures. Les étudiant.e.x.s peuvent être perdu.e.x.s quand iels arrivent en Suisse, cela la tient beaucoup à coeur
puisque elle a été dans cette position. Parle 4 langues.

Questions posées par l’assemblée

— Giorgio Mariotti : Où amèneriez vous un.une.x étudiant.e.x qui vient à Lausanne pour que ça soit
représentatif ?

Vote

Qui élisez vous au poste de Responsable swimsa Exchanges ?

1. Ida Sprenger : 56%

2. Sarah Bulka : 35%

3. Deniz Varki : 8%

Ida Sprenger a été élue au poste de Responsable swimsa Exchanges.

ODP

Les postulantes sont Davide Morais Oliveira et Anna Faivre-Pierret.

Présentation des postulantes
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Davide Morais Oliveira : A passé sa première année à Neuchâtel et veut s’impliquer dans la vie étudiante et ne
pas juste rester dans la bibliothèque. A déjà travaillé dans le secteur de la vente. Sera à l’ANEM prochainement.

Anna Faivre-Pierret : Organisée, aimerait bien aider les étudiant.e.x.s en première année. Bonne cliente de
l’ODP.

Défi

Le défi : A partir d’un objet de base donné par Thibault, en obtenir un nouveau qui a la plus haute valeur
possible par des échanges. Présentation des résultats en max 2 minutes.

Le défi a été effectué et les résultats ont été présentés à l’assemblée.

Questions posées par l’assemblée

— Thibault Kernen : Est-ce que vous avez des idées pour la décoration du bureau l’année prochaine.
— Lucie Milhé : Vous comptez vendre combien d’exemplaires de KROBS ?
— Hippolyte Gaiffe : Est-ce que vous avez des idées de nouveaux produits à vendre pour les étudiant.e.x.s

de médecine ?

Vote

Qui élisez vous au poste de Responsable de l’ODP?

1. Anna Faivre-Pierret : 58%

2. Davide Morais Oliveira : 40%

Anna Faivre-Pierret est élue Responsable de l’ODP.

RF

Les postulantes sont Landeline Vaucher-De-La-Croix et Aleksey Buksa.

Présentation des postulantes

Landeline Vaucher-De-La-Croix : Déléguée cette année, a adoré s’impliquer dans la faculté comme par exemple
dans l’organisation du week-end de ski. A surtout hâte pour les réunions à Berne, où elle aimerait pouvoir
échanger et trouver des bonnes idées d’autres universités et pourvoir les appliquer.

Aleksey Buksa : Heureux de faire partie de cette faculté. Souvent le premier à se plaindre des cours et de
la formation en général, et donc voudrait notamment intégrer un système de polycopiés et incorporer de la
recherche dans les observations cliniques.

Défi

Le défi était : chanter un status à l’AG (l’anamnèse). Le défi a été effectué devant l’AG.

Questions posées par l’assemblée

— Paul Liot de Nortbécourt : Si vous aviez un projet à lancer pour l’année prochaine, qu’est-ce que vous
ferez ?

— Lucas Berger : Allez vous faire un clip de votre chanson pour le Plafond ?

Vote

Qui élisez vous au poste de Responsable Formation ?

1. Landeline Vaucher-De-La-Croix : 51%

2. Aleksey Buksa : 49%

Landeline Vaucher-De-La-Croix est élue au poste de Responsable Formation.

Webmistress

Les postulantes sont Luca Domingos et Luna Toni.

Présentation des postulantes

Luca Domingos : Valaisan. Veut être le vécu de toustes les étudiant.e.x.s à travers les réseaux sociaux. Se sent
capable d’apporter au poste.

Luna Toni : Super contente d’être là. S’est rendu compte que le tâche de Webmistress lui permet d’être créative,
de promouvoir la faculté et de partager des souvenirs ensemble. Connâıt son cahier des charges par coeur. Faire
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la vidéo et le défi l’a permis d’être créative déjà.

Défi

Le défi était : faire un micro-trottoir de maximum 2 minute. Le défi a été posté la journée sur la story du compte
Instagram de l’AEML, puis a été rediffusé lors de l’assemblée générale.

Questions posées par l’assemblée

— Naz Gökbulut : Si vous deviez mettre l’AEML sur un autre réseau social, ça serait lequel ?
— Giorgio Mariotti : Si le comité RAS faisait une promotion d’une soirée en montrant leur derrière, est-ce

que vous le publiez ou pas ?
— Hippolyte Gaiffe : Quel format inovatif allez vous proposer dans les différents réseaux ?
— Lucas Berger : Quelle est la prononciation correcte du nom de famille de Naz ?

Vote

Qui élisez vous au poste de Webmistress ?

1. Luca Domingos : 74%

2. Luna Toni : 26%

Barbiturick

Les postulantes sont Sofia Christoforidis, Arthur Miech et Jessy Mobilia.

Présentation des postulantes

Sofia Christoforidis : Est sociable, adore être avec d’autres et faire la fête. Le Barbiturick est l’endroit idéal
pour réunir des étudiant.e.x.s avec des apéros, des soirées film etc. Ouverte à des nouvelles idées et le ferait via
sondages Instagram.

Arthur Miech : Aimerait plus s’investir dans la faculté de médecine. Être Responsable Barbiturick aurait certes
plus de responsabilités, mais cela lui permettrait d’être social. Veut que les étudiant.e.x.s puissent profiter de
la vie étudiante. Motivé, veut organiser des événements en collaboration avec les RAS.

Jessy Mobilia : Le Barbiturick permet d’aller au delà de quelques rencontres en bôıte. Voudrait organiser des
soirées film, des soirées impro. A des expériences professionnels en restauration.

Défi

Le défi était : créer un concept de soirée (thème, activités...) et inventer un cocktail qui y serait servi. Présenter
la soirée et servir le cocktail au comité lors de l’AG (temps total max 2min30).

Le défi a été effectué devant l’assemblée.

Questions posées par l’assemblée

— Hippolyte Gaiffe : Est-ce que le Barbiturick sera ouvert tous les jeudis ? (question pour Arthur)
— Hippolyte Gaiffe : Comment compte-tu financer l’événement que tu as proposée pendant ton défi ? (ques-

tion pour Sofia)
— Mathilde Martinet : Comment tu vas relancer les midi Barbitruick étant donné qu’on n’a pas le droit de

vendre de la nourriture ? (question pour Arthur)
— Lara Clivaz : Henri a du faire une demande d’événement à chaque fois. Comment est-ce que tu t’organises

par rapport à ça ? (question pour Jessy)
— Lea Di Paola : Pour ou contre un compte Tiktok du Barbiturick ?

Vote

Premier tour :

1. Sofia Christoforidis : 46%

2. Jessy Mobilia : 36%

3. Arthur Miech : 17%

Deuxième tour :

1. Sofia Christoforidis : 58%

2. Jessy Mobilia : 39%
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Sofia Christoforidis est élue Responsable Barbiturick.

BDM

Les postulantes sont Kahina Möller et Léna Valacco.

Présentation des postulantes

Kahina Möller : A toujours adoré que les étudiant.e.x.s soient impliqué.e.x.s dans la faculté. Organiser le bal,
un événement énorme de A à Z laisse place à beacoup de créativité. Est prête à sacrifier les études pour
l’organisation de l’événement.

Léna Valacco : Aime le poste parce que ça donne de la liberté pour s’organiser et permet d’avoir un comité sur
qui on peut compter. Permet de faire un investissement important dans la faculté, tout en ayant aussi un peu
de temps libre.

Défi

Le défi était : présenter un mini BDM avec budget, thème, lieu, sponsor, musique,...

Le défi a été présenté lors de l’assemblée.

Questions posées par l’assemblée

— Mathilde Martinet : Est-ce que vous arrivez à trouver des noms pour les shots que vous voulez servir à
votre soirée ?

— Hippolyte Gaiffe : Le rêve d’Alessandro était de faire une soirée hors du MAD. Un vrai gala. Est-ce que
vous avez aussi cette ambition ? C’est-à-dire de faire quelque chose d’un peu plus solannel ?

— Sheida Shams-Molkara : Vous devez organiser un repas pour les Finalistes. Si le traiteur annule à la
dernière seconde, vous allez où ?

— Alessandro Bracone : S’il y a une chose à changer par rapport à la soirée de cette année, que changerez
vous ?

Vote

Qui élisez vous au poste de Responsable BDM?

1. Kahina Möller : 51%

2. Léna Valacco : 49%

Kahina Möller est élue au poste de Responsable BDM.

RRP

Les postulantes sont Roxane Mounier, Rebecca Gianola et Robin Triponez.

Présentation des postulantes

Roxane Mounier : Faire partie de l’AEML est une super expérience. Cela permettrait de faire le premier pas
dans l’associatif et de rencontrer plus d’associations. Ce fait en particulier lui tient à coeur. A déjà pu rencontrer
le comité de Genève qui est motivé.

Rebecca Gianola : Est arrivée du Tessin et ne connaissait personne. Les relations qu’elle a faite depuis son
arrivée à Lausanne sont en train de changer sa vie. Voit dans le poste la possibilité de mettre en jeu beaucoup
de ses capacités et voudrait le faire de tout son être.

Robin Triponez : Le poste de RRP lui permettrait de porter différentes casquettes et le faire sortir de sa zone
de confort. Ce n’est pas quelque chose qui lui déplaira. Il voudrait défendre les valeurs de l’association et des
étudiant.e.x.s.

Défi

Le défi était : vidéo de 1min30 résumant votre épopée où vous vous rendez aux endroits fréquentés par la RRP.

Le défi a été présenté lors de l’assemblée.

Questions posées par l’assemblée

— Synthia Lelouch-Ferdinand : Qu’est-ce qui vous démarque des autres pour faire ce poste ? Qu’est-ce que
vous allez y apporter ?

— Hippolyte Gaiffe : Comment est-ce que vous réagirez par rapport à une situation difficile face aux médias ?

Vote
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Qui élisez vous au poste de RRP?

1. Robin Triponez : 53%

2. Rebecca Gianola : 37%

3. Roxane Mounier : 9%

Robin Triponez a été élu au poste de RRP.

Secrétaire

Les postulantes sont Sabrina Lacroix et Marine Barrail.

Défi

Le défi était : lors de l’AG, roaster l’ancien comité, max 3 min. Chacune roast Umut et 6 autres membres.

Questions posées par l’assemblée

— Umut Tan Germeyan : Si une dispute a lieu lors d’une réunion hebdomadaire du comité, est-ce que vous
l’incluez dans votre procès verbal ?

— Umut Tan Germeyan : Est-ce que vous savez en quoi consiste ”logistique du bureau” dans votre cahier
des charges ?

— Masha Jaccoud : Comme vous savez, une partie importante de votre cahier des charges est d’être la
secrétaire de la CCE. Est-ce que vous êtes plutôt du genre à écrire tout ce qui a été dit ou de paraphraser ?

Vote

Qui élisez vous au poste de Secrétaire ?

1. Marine Barrail : 61%

2. Sabrina Lacroix : 36%

Marine Barrail a été élu au poste de Secrétaire.

RAS

Les postulantes sont Anthony Behar, Löıc Berchtold et Lou Weimer.

Présentation des postulantes

Anthony Behar : Veut intégrer les étudiant.e.x.s en médecine. Adore les sourires. Veut en voir le plus possible
sur les visages. Motivé. Capable d’être sérieux, organisé.

Löıc Berchtold : A toujours été fasciné par les comités RAS. A eu une marraine exceptionnelle en BMed1. A
des bonnes idées pour organiser un super WEI.

Lou Weimer : A vécu les deux premières années très différemment, entre la première année qui était sous la
pandémie et la deuxième année où elle a pu participer aux différents événements organisés par les RAS.

Défi

Le défi était : faire une vidéo pour promouvoir une soirée et la descente qui va avec. Les thèmes était : soirée
valaisanne pour Löıc, soirée maison de retraite pour Anthony et soirée sans alcool pour Lou.

Le défi a été effectué. La présentation des vidéos et les descentes ont été faites dans les amphi des BMed1 à
BMed3 et aussi lors de l’AG.

Questions posées par l’assemblée

— Maxie Salzmann : Quel événement appréhendez vous le plus d’organiser ?
— Giorgio Mariotti : Si vous devez remplacer une soirée durant l’année, vous remplaceriez laquelle et

pourquoi ?
— Maxie Salzmann : S’il y a un scandale par rapport aux réseaux sociaux, comme par exemple pour un

post effectué lors d’une soirée... Comment est-ce que vous allez gérer cette situation ?
— Lucas Berger : Si vous deviez organiser quelque chose de culturel, qu’est-ce que vous allez faire ?
— Masha Jaccoud : Quels éléments avez vous en tête dans vos communications pour inclure toustes les

étudiant.e.x.s en médecine dans vos événements ?

Vote

Qui élisez vous au poste de RAS ?
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Premier tour :

1. Anthony Behar : 42%

2. Löıc Berchtold : 36%

3. Lou Weimer : 17%

Deuxième tour :

1. Löıc Berchtold : 51%

2. Anthony Behar : 49%

Löıc Berchtold est élu au poste de RAS.

Trésorière

Les postulantes sont Nina Schaer, Lucas Schweingruber, Manon Warth et Raphael Schulhof.

Défi

Le défi était : affronter la trésorière actuelle au Bowling la veille de l’AG.

Présentation des postulantes

Nina Schaer : La trésorerie est un poste assez discret mais essentiel pour l’association. Ça permet d’avoir une
vue sur l’ensemble de ce qui se passe. Motivée et ouverte pour apprendre plein de choses.

Lucas Schweingruber : A passé sa première année à Neuchâtel. L’AEML est très impliquée dans la vie étudiant.e.x.s
et voudrait avoir cette opportunité aussi.

Manon Warth : Veut s’investir un peu plus dans la faculté et dans le milieu associatif.

Raphael Schulhof : A très envie de faire partie de l’AEML pour s’investir dans la faculté. Trouve que trésorière
est le poste qui lui correspond le mieux. A travaillé dans le registre du commerce Suisse pendant 2 ans. Espère
avoir une bonne systématique.

Questions posées par l’assemblée

— Cyril Babäıantz : Pourquoi est-ce que vous pensez être le ou la trésorière de l’AEML?
— Cyril Babäıantz : Comment vous agirez si on vous dit que vous êtes la personne la plus irritante du

comité ?
— Lucas Berger : Qu’est-ce que vous faites si par exemple le comité RAS oublie de payer le compte courant

de l’AEML?
— Giorgio Mariotti : Cyril avait mis des horaires pour son travail dans l’AEML, est-ce que vous allez les

garder ?
—

Vote

Qui élisez vous au poste de Trésorière ?

Premier tour :

1. Lucas Schweingruber : 42%

2. Nina Schaer : 32%

3. Raphael Schulhof : 20%

4. Manon Warth : 4%

Deuxième tour :

1. Lucas Schweingruber : 47%

2. Nina Schaer : 34%

3. Raphael Schulhof : 19%

Troisième tour :

1. Lucas Schweingruber : 59%
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2. Nina Schaer : 38%

Lucas Schweingruber est élu au poste de Trésorière.

RRFE

Les postulantes sont Laurie Cantini et Célestine Bourg.

Présentation des postulantes

Laurie Cantini : Être RRFE lui permettrait d’être super impliquée dans la faculté. Voudrait continuer à améliorer
la communication entre étudiant.e.x.s.

Céléstine Bourg : Réalise que le rôle d’un.une médecin.x ne s’arrête pas au cabinet, c’est une grande responsabilité
dans laquelle est inclus d’être une figure de référence. Il faut prendre en compte ceci et écouter les autres. Serait
donc honorée d’être confiée ce rôle.

Défi

Le défi était : réinterpréter en direct une chanson de la BO de Mamma Mia, avec le thème ”les études de
médecine c’est quoi”.

Le défi a été effectué devant l’assemblée.

Questions posées par l’assemblée

— Masha Jaccoud : Pourquoi vous êtes faites pour ce poste en particulier ?
— Elisa Micent-Fernandez : Si la personne à la commission des recours, c’est un.une.x de vos ami.e.x.s,

comment est-ce que vous vous comportez ?

Vote

Qui élisez vous au poste de RRFE?

1. Célestine Bourg : 74%

2. Laurie Cantini : 25%

Célestine Bourg est élue au poste de RRFE.

Vice-Présidente

Les postulantes sont Oriane Garcia et Julia Lelièvre.

Présentation des postulantes

Oriane Garcia : L’aspect social du poste l’intéresse en particulier. Le poste lui permettrait de faire le lien entre
les étudiant.e.x.s en médecine et l’AEML. C’est un poste avec un cahier de charge très très varié. Voudrait
pouvoir soutenir toustes les autres membres de l’AEML et travailler envers un intérêt commun.

Julia Lelièvre : Déléguée des BMed2 cette année, ça l’a énormément plu de faire des réunions, donner des
feedback. Veut un poste qui correspond à faire plus de choses comme ça.

Défi

Le défi était : one-man-show de max 2min30 où elles doivent nous convaincre de commencer des études de
médecine + petit dessert à l’AG pour le comité.

Le défi a été effectué lors de l’assemblée.

Questions posées par l’assemblée

— Sheida Shams-Molkara : Le poste de vice-présidente est très varié. Il faut faire beaucoup de choses en
même temps. Quelle partie du poste est la plus intéressante pour vous ?

— Sheida Shams-Molkara : Qu’est-ce que vous auriez fait mieux par rapport à cette année ?
— Masha Jaccoud : Avec votre poste, vous allez aussi être vice-présidente des CCE. Qu’est-ce que vous

faites par rapport à ça ?
— Naz Gökbulut : Le nom de votre poste a changé 3 fois récemment. Proposez un autre nom pour le poste.
— Fleur Garbi : Quel Med Sport avez vous fait ?

Vote

Qui élisez vous au poste de Vice-Présidente ?

1. Oriane Garcia : 51%
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2. Julia Lelièvre : 44%

Oriane Garcia est élue au poste de Vice-Présidente.

Présidente

Défi

Le défi : discours chez les BMed1, BMed2 et BMed3 avec présentation du programme présidentiel. + 4 minutes
de questions-réponses et mises en situations rapides, 30s pour répondre à chaque question.

Le défi a été effectué avec succès.

Vote

Acceptez vous Simon comme Présidente ? Oui à 72%.

Simon Golay est élu au poste de Présidente.

10. Divers

Remerciement de la part de Naz et Cyril à toustes celleux qui sont à l’assemblée générale et en particulier au
Comité de l’AEML de cette année !
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